

Groupe de travail en charge des parcs et jardins historiques

Rapport annuel 2022

En raison des circonstances liées à la pandémie de la covid, les activités du groupe de travail ont été fortement réduites au cours de l'année 2022.

Le groupe de travail s'est réuni au cours de deux séances et a passé une journée à Bienne dans le but de préparer la manifestation en faveur de la formation permanente, organisée en collaboration avec le service horticole de la ville. Les demandes concernant les objets figurant sur la liste des objets inventoriés, ainsi que le besoin d'une consultation spécialisée dans le cadre des procédures en cours visant à la protection d'objets figurant sur la liste ont fortement augmenté au cours de cette année. La manifestation de Bienne en faveur de la formation permanente en cours d'élaboration, consacrée à la thématique *Identification et entretien de parcs et de jardins historiques* a, en raison d'une faible participation, dû être déplacée d'une année, en 2023. L'AG du groupe de travail a décidé d'élaborer des fiches techniques accessibles au commun des mortels consacrées à diverses problématiques de fond portant sur l'approche adéquate du patrimoine des parcs et jardins. Une première fiche consacrée à la thématique *Biodiversité et sauvegarde des parcs et jardins* est en cours d'élaboration.